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緩和ケア研修会の改善状況について 

 
                
                   緩和ケア部会 

 
 

現在、緩和ケア部会では、「緩和ケア研修会の今後の改善」について、 
以下のように取り組みを行っています。 

 
 

１．琉大病院では、医局長会議、臨床教授会、病院運営委員会で 
緩和ケア研修会へ積極的に受講していただくようお願いしました。 
 

２．那覇市立病院では、医局会で重点的に話をするよう努めており、 
     ９月に那覇市立病院主催の研修会への受講も積極的に呼びかけて 

いる。 
 

３．沖縄県立中部病院では、研修会受講者と未受講者をリストアップ  
     した。未受講者をＡ（主治医でがん診療に携わる先生）Ｂ（がん診療に携わ

り今後主治医になる可能性がある先生）Ｃ（主治医でもなく、がん診療に携

わらない診療科）に分類し、ＡとＢの先生方には今年度中に緩和ケア研修会

を受講するよう個別にメールで依頼を行った。 
 

４．緩和ケア研修会の主催者病院を増やすことを計画しており、 
    これから、指導者研修会修了者が在籍する病院へ主催者病院に 
    なってもらう呼びかけと説明会を開催する予定です。 
 

５．事務局で年間の研修会開催スケジュールを作成し、県内医療機関へ配布しました。 
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